

Das Unfassbare zu ertragen ist sehr schwer, Winterthur, Juli 2016  
aber in dieser Trauer nicht allein zu sein und  
so viel herzliche Anteilnahme zu empfangen,  
gibt uns Kraft.

## Herzlichen Dank

Wir sind tief berührt von der grossen Anteilnahme und den vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meiner Frau, unserem Mami, Grossmami, Schwiegermutter, Schwester, Schwägerin und Cousine

## Gabriela Demuth-Herzog

erfahren durften.

Wir danken Herrn Pfarrer Markus Vogt für die einfühlsamen und tröstenden Abschiedsworte, der Organistin und Jurij Drole für die musikalische Untermalung.

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten für den Zuspruch und die lieben Worte, die stummen, herzlichen Umarmungen und Händedrucke, die wunderschönen Blumenschalen, Kränze und Gestecke sowie die Spenden für späteren Grabschmuck.

Einen speziellen Dank widmen wir der grossen Delegation der Naturfreunde, der Guggenmusig Bläschmelzer und der DJ Crew. Es ist schön zu wissen, wie viel sie allen bedeutet hat.

Mögen alle Gabriela so in Erinnerung behalten, wie sie Ihnen im Leben begegnet ist.

Die Trauerfamilie